

en cualquiera de sus grados, o que hayan sido funcionarios públicos antes del 18 de julio de 1936, deberán estar depurados.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 30 de septiembre de 1957, los aspirantes manifestarán en su instancia, expresa y detalladamente, que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas y que se especifican anteriormente, debiendo relacionarlas todas y referidas siempre a la fecha de expiración del plazo señalado para la presentación de instancias.

Deberán satisfacer cien pesetas en metálico por derechos de formación de expediente y setenta y cinco pesetas, también en metálico, por derechos de oposición.

Estas cantidades podrán ser abonadas directamente en la Caja Única y en la Habilitación del Departamento, respectivamente, o mediante giro postal que prevé el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, uniéndose a la instancia los resguardos oportunos.

Igualmente acompañarán con la instancia el trabajo científico, escrito expresamente para la oposición, y la certificación acreditativa de la función docente o investigadora, de conformidad con lo dispuesto en la letra d) del artículo 58 de la Ley de 29 de julio de 1943 y Orden de 30 de septiembre de 1957, mencionadas.

Los aspirantes que obtengan cátedra dispondrán, de acuerdo con lo prevenido en el número séptimo de la Orden ministerial últimamente citada, de un plazo de treinta días, contados a partir de la propuesta de nombramiento, para aportar los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en esta convocatoria.

Bajo pena de exclusión, las instancias habrán de dirigirse precisamente a este Ministerio, en el plazo improrrogable de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Todas las solicitudes que lleguen al Registro General del Departamento una vez caducado el plazo de presentación serán consideradas como fuera de éste y en consecuencia excluidas de la oposición sus firmantes, a no ser que se trate de instancias presentadas a través de los conductos que señala el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en cuyo caso se entenderá que han tenido entrada en el Registro en la fecha en que fueron entregadas en cualquiera de los mismos.

Madrid, 18 de junio de 1962.—El Director general de Enseñanza Universitaria, T. Fernández-Miranda.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la Cátedra de «Canto» del Conservatorio de Sevilla.

Terminado al plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer la Cátedra de «Canto» del Conservatorio Profesional de Música de Sevilla, convocado por Orden ministerial de 30 de marzo último, «Boletín Oficial del Estado» de 24 de abril,

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación de admitidos al expresado concurso-oposición:

Doña Pilar Jiménez Olivares.
Doña Juana María Gasca Torregrosa.

Madrid, 15 de junio de 1962.—El Director general, Gratiano Nieto.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos por la que se hace público el concurso para optar a una plaza de ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, afecto al Servicio de Obras y Vías Provinciales.

Esta Corporación ha acordado anunciar, para su provisión por concurso, una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, afecto al Servicio de Obras y Vías Provinciales, entre individuos que acrediten pertenecer al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, dotada con el sueldo anual que le corresponda según su categoría dentro del Cuerpo, sujeto a las incidencias que en su Escalafón se produzcan para los ascensos; y gozará además de los quinquenios, pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan a los restantes funcionarios provinciales con carácter general y los que disposiciones específicas les atribuyan.

El plazo para la presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las demás condiciones del concurso se hallan insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 146, correspondiente al día de hoy, 27 de junio de 1962.

Burgos, 27 de junio de 1962.—El Presidente.—El Secretario.—3.194.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Taquímeconógrafo.

Esta Corporación ha acordado anunciar para su provisión por oposición una plaza de Taquímeconógrafo, dotada con el sueldo anual de catorce mil pesetas anuales y una gratificación fija por especialidad de seis mil pesetas, también anuales. Gozará, además, de los quinquenios, pagas extraordinarias y

demás emolumentos que correspondan a los restantes funcionarios provinciales con carácter general.

El plazo para la presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las demás condiciones del concurso se hallan insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 151, correspondiente al día de hoy, 5 de julio de 1962.

Burgos, 5 de julio de 1962.—El Presidente, Fernando Dancausa de Miguel.—El Secretario, Jesús Martínez González.—3.304.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace público la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso restringido de méritos para la provisión de 26 plazas de Médicos del Cuerpo de la Beneficencia.

El Tribunal del concurso restringido de méritos para la provisión de 26 plazas de Médicos del Cuerpo de la Beneficencia Provincial de Valencia, con la categoría funcional de Médicos adjuntos de los Servicios del Hospital Provincial, ha quedado constituido como sigue:

Presidente: Don Bernardo de Lassala González, Presidente de esta excelentísima Diputación Provincial.

Vocales: Don José María Más y Ros, Diputado Presidente de la Comisión de Personal.

Don José María Gil Escartí, Presidente de la Comisión de Beneficencia.

Don Emilio Viñals Sagrera, Diputado Director del Hospital Provincial.

Don Enrique Sánchez Serrano, representante de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Angel Pérez Soler, Secretario general de esta Corporación.

Valencia, 7 de junio de 1962.—El Secretario, A. Pérez Soler.
Visto bueno: El Presidente, Bernardo de Lassala.—2.772.